



N° 004

Con la presentación de proyectos regionales, investigaciones, muestras de especies menores, y la información de la oferta académica, la Universidad de los Llanos presente en Expomalocas 2015.

Villavicencio, enero 29 de 2015. Como lo ha venido haciendo los últimos años, Unillanos se une a la feria agroindustrial más importante de la Orinoquia, Expomalocas 2015. En el evento la institución de educación superior participa con la presentación del proyecto Visión Regional, las muestras de peces ornamentales y de consumo, los proyectos de investigación con codornices y curíes, y por primera vez, la exhibición de doma racional equina.

Respecto a la intervención que tendrá Unillanos en Malocas Académico el sábado 31 de enero, Marco Aurelio Torres Mora, director general de investigaciones y del Instituto de Ciencias Ambientales, comenta que presentará los resultados del proyecto Visión Regional de los Llanos Orientales. “Estas conclusiones han sido obtenidas en los recorridos realizados en la región, donde hemos escuchado a los habitantes de las diferentes zonas, por eso lo hemos llamado ‘Las voces de la región’ porque son ellos quienes indican sus necesidades”, puntualizó el director.

Así mismo, resaltó que se compartirán las principales conclusiones a las que han llegado tras el diálogo con los pobladores de los cuatro departamentos (Meta, Arauca, Casanare, Vichara), son referentes al cuidado y conservación del agua que se convirtió en el eje transversal del proyecto, y el posconflicto.

Actividades para el aprendizaje, el entretenimiento y la información.

Como parte de las actividades dispuestas en la feria, la Universidad de los Llanos realizará la exhibición de doma racional equina el sábado 31 de enero a las 2:30 p.m., y el domingo 1 de febrero a las 11:00 a.m. en la rotonda ubicada cerca al Pueblito Llanero ubicado en el parque Las Malocas. La muestra estará a cargo del profesor Alberto Iregui y los estudiantes de Medicina Veterinaria y Zootecnia.



**Universidad
de los Llanos**



Además, contiguo a la exposición de especies menores, docentes y estudiantes estarán

compartiendo con los asistentes, el resultado de sus investigaciones en nutrición de codornices, curíes y especies acuáticas ornamentales y de consumo propias de la región.

A su vez, la Universidad cuenta con un espacio institucional en el que se podrá obtener información sobre la oferta académica, el programa de egresados, las publicaciones, el Consultorio Empresarial y la Unidad de Emprendimiento.

El evento se desarrolla desde el 28 de enero y hasta el 1 de febrero.

